

平成25年度 大垣市くすのき苑訪問（7月）

～家庭クラブ員が訪問しました～

高齢者施設訪問は、家庭クラブが毎年行っている活動です。大垣市くすのき苑を訪問して、レクリエーションやおやつサービス、清掃活動を行いました。

- 1 目的 家庭クラブの一員として訪問し、高齢者の方々の環境整備のお手伝いをするとともに、交流をとおして相互理解を深め、心身に対する配慮の仕方を学び、ボランティアに対する実践的な態度を養う。
- 2 日時・参加者 平成25年7月19日（金）14：00～16：00・家庭クラブ員11名
- 3 場所 介護老人福祉施設・短期入所生活介護施設 大垣市くすのき苑
- 4 活動内容 レクリエーション・清掃活動

（1）歌と手遊び

「今日はお供を連れて、旅に出ましょう」ということで、世界遺産に登録された富士山へ、自動車でお弁当をもって出かけるテーマにしました。

①「桃太郎の歌」大勢で汽車に乗り、②「汽車の歌」静岡の海が見えます。③「海の歌」、④「われは海の子の歌」、⑤「富士山の歌」、⑥歌「しあわせなら手をたたこう」を一緒に歌いました。

（2）防災かるた

家庭科の授業で作った「防災かるた」をお年寄りの方々に見ていただきました。歩ける方が少なかったですが、うなずいて、かるたを拾おうとがんばってくださる方がみえました。その後、お年寄りにおやつを配って片づけしてから、お掃除をしました。

【歌と手遊び】



【防災かるた取り】



【清掃活動】

